



Presidente critica convocatoria de FCH

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE, Andrés Manuel López Obrador, criticó la convocatoria del expresidente, Felipe Calderón, quien exigió a la oposición conformar un nuevo partido político opositor y organizar a los ciudadanos para lograr "una resurrección de la oposición política".

"Todos se están agrupando, nada más que les cuesta trabajo porque ya la gente no les cree, porque ellos tuvieron su oportunidad y se dedicaron a robar, a saquear. Pero eso que dicen es correcto, que se apliquen para que se agrupen, se fortalezcan. Es muy bueno que se pongan de acuerdo, y lo que planteó Calderón, que se organicen, que se reagrupen, que definan si va a ser Claudio el dirigente o

quién, que definan cómo van a elegir al candidato del bloque conservador, porque hay como 50", demandó el Presidente.

López Obrador presentó dos encuestas sobre los candidatos de la oposición y con sarcasmo dijo que quien aparece en primer lugar es la senadora Lilly Téllez; sin embargo, cuando se le pidió que mostrara las encuestas sobre el posicionamiento de los precandidatos de Morena a la presidencia de la República, evitó el tema para no provocar un conflicto de "celos" entre los aspirantes.

"Es que no se puede porque son mis hermanos y es mi hermana y es un asunto de celos y de sentimientos", justificó en tono de broma el mandatario del Ejecutivo y no mostró ninguna encuesta sobre el posicio-

namiento de sus correligionarios en la intención del voto ciudadano.

SU PROPUESTA SERÁ TARDADA.

En respuesta a la propuesta del expresidente Felipe Calderón, el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, señaló que formar un nuevo partido puede llevar mucho tiempo y la oposición debe enfocarse en las campañas del Estado de México y Coahuila y posteriormente en la presidencial del 2024, por lo que decidió lanzar una contrapropuesta.

"Propongo un acuerdo, en el cual los partidos, idealmente todos, pero necesariamente los más posibles en la Oposición (PAN, PRI, PRD y MC), puedan comprometerse a renovar integralmente su militancia", señaló.

50

Por ciento votarían por Morena en 2024 según *El Financiero*